

先日は、ご指導ありがとうございました。児童の感想をいくつかお伝えします。

(児童の感想)

AED は、命を助ける大事な道具だとわかりました。

私は AED がしゃべることで、とてもびっくりしました。でもそれがわかって安心しました。学習できてうれしかったです。

AED は知ってたけれど、使い方は知らなかったなので、しっかり聞こうと思いました。いろいろ分かりました。もし AED を使う時が来たら、しっかりやって、一つでも多くの命を助けたいです。

ぼくは AED は何に使うかわからなかったけれど、今さっき知りました。ぼくは、しょうらい AED を使える人になりたいです。

大人になって、たおれていた人を見つけたとき、これを活かして人を助けたいです。

体験者：思ったことは、心臓マッサージはすごく力があるんだなあと思いました。あと、AED が説明してくれるのがいいなあと思いました。使わないのを願うけれど、使い方は思いました。

当日の振り返りに、「ぼくは今日、AED をこのへんでさがしたいです」。と書いた児童がいました。その日の午後、実際に数人で、図書館や駐在所図書館などで見つけたことを、火曜日に話していました。どうしてわかったのかを聞くと「ハートにかみなりがあったから。」と答え、マークを覚えたことがわかりました。今後の児童の生活に生きる時間となりました。ありがとうございました。